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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche bauliche und räumliche Veränderung plant der Magistrat zukünftig 

bezüglich der Bildstelle im Markthallengebäude? 

 

2. Wie stellt sich die personelle Lage in der Bildstelle Kassel dar? 

 

3. Wie wird die personelle Ausstattung und Qualität der Arbeit der Bildstelle 

vom Magistrat bewertet? 

 

4. Welche Unterstützung haben die Kasseler Schulen für das Unterrichten in 

der Coronazeit seitens der Bildstelle erhalten? 

 

5. Wann wird die Stelle der Leitung der Bildstelle neu besetzt? 

 

Stadtverordneter Römer, CDU-Fraktion, begründet die Anfrage seiner Fraktion. 

Stadträtin Gote beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Gote erklärt Vorsitzende Dr. van den 

Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




